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平成22年第４回長崎市議会定例会質問通告表 

９月９日（木） 

順序 質 問 内 容 
氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１ 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 二期目立候補の意志 

２ 平成21年度の街路事業における業務執行につい

て 

野 口 三 孝 

（明政クラブ） 
６０ 

２ 

１ 平和行政について 

(1) オバマ大統領登場以降の平和の取り組みにつ

いての評価 

(2) 核抑止力は必要とする総理発言への市長の見

解 

(3) 「安保防衛懇」報告書についての市長の見解 

２ 「被爆体験者支援事業」について 

(1) 「被爆体験者」への被爆者健康手帳の交付 

(2) 「被爆体験者支援事業」の抜本的改善 

３ 平和教育について 

(1) 香焼俘虜収容所跡地（中学校敷地）の説明板

設置 

津 村 国 弘 

（日本共産党） 
６０ 
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９月９日（木） 

順序 質 問 内 容 
氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

３ 

１ 林業行政について 

(1) 本市における森林面積の現況 

(2) 林道整備の現況 

(3) 木材需要の現況 

２ 高齢者にかかわる諸問題について 

(1) 高齢者の所在把握と庁内連携 

(2) 高齢者虐待の現状 

３ 介護事業について 

(1) 小規模多機能型居宅介護事業所・地域密着型

特別養護老人ホームの整備状況 

(2) 介護職員及び介護支援専門員の確保 

４ 児童虐待・不登校について 

(1) 育児放棄などの児童虐待への対応 

(2) 不登校への対応 

桑 原 善 弘 

（自由民主党） 
６０ 

４ 

１ ごみの減量化について 

(1) 生ごみ資源化モデル事業のその後の状況 

(2) 今後の取り組み 

２ （仮称）伊王島大橋架橋後の伊王島交通体系に

ついて 

(1) パークアンドライド方式の具体的対応策 

(2) 島内バスの今後の方向性 

(3) 交通船の存続 

平戸トキ 子 

（市民クラブ） 
６０ 

５ 

１ 原爆被爆行政について 

(1) 被爆65周年の総括と今後の取り組み 

２ 観光行政について 

(1) 「龍馬伝」による効果とその後の観光客誘致

策 

(2) ロシアとの交流の現状と促進策 

３ 産業振興策について 

(1) 市内業者への優先発注の取り組み状況 

(2) 廃校舎を活用した陸上養殖の普及策 

４ 空き家・空き地対策について 

(1) 老朽危険空き家除却への助成 

平野だいとし 

（公明党） 
６０ 
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９月 10 日（金） 

順序 質 問 内 容 
氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

６ 

１ 高齢者施策について 

(1) 介護支援ボランティア制度 

(2) 在宅介護の現状と今後の考え方 

２ コンビニエンスストアに対するＡＥＤ設置の取

り組みについて 

３ 野母崎地区の学校統合と地域活性化について 

(1) 小学校４校統合による今後の計画 

(2) 地域活性化に対する市の考え方 

村 田 生 男 

（公明党） 
６０ 

７ 

１ うつ病対策について 

(1) 本市の現状と取り組み状況 

(2) 認知行動療法の医療機関での取り組み状況 

２ 障害者・高齢者等にやさしい観光について 

(1) 現状と課題 

(2) 今後の取り組み 

３ 防災行政について 

(1)  防災行政無線 

 ア 防災ラジオ導入の進捗状況 

 イ 整備状況と今後の方針 

(2) 避難所のあり方 

４ バス空白地域について 

(1) 仁田・佐古・中小島地区におけるバスの運行 

久  八寸 志 

（公明党） 
６０ 
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９月 10 日（金） 

順序 質 問 内 容 
氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

８ 

１ 「県庁舎整備」とまちづくりについて 

(1) 県庁舎整備に伴う諸問題についての対策 

２ 国民健康保険事業について 

(1) 「広域化」についての見解とその影響 

３ 中小企業の振興について 

(1) 中小企業の現況と課題 

(2) 「中小企業振興条例」制定 

４ 高齢者の安否確認対策について 

牧 山  隆 

（日本共産党） 
６０ 

９ 

１ （仮称）伊王島大橋架橋後の問題について 

(1) 交通船及びバスの運行 

(2) 交通安全対策 

(3) 診療所の存続 

(4) 地元産業の振興 

ア 食材の地元購入 

 イ 地元商店の育成 

２ 東長崎地区のまちづくりについて 

(1) バス料金の改善 

(2) 牧戸橋の歩道橋設置 

３ 公契約条例について 

(1) 条例・制度制定への市の考え方 

内 田 隆 英 

（日本共産党） 
６０ 

１０ 

１ 支所等のあり方について 

２ 漁港管理について 

(1) プレジャーボート等の係船施設の整備状況 

３ 稲佐山公園の整備について 

(1) スカイウェイ解体後の跡地活用等の検討状況 

(2) 動物ひろば及び公園内施設の考え方 

４ 市域内におけるバス運賃の格差是正について 

西田みの ぶ 

（市民クラブ） 
６０ 

１１ 

１ 国指定重要文化財旧長崎英国領事館の保存整備

について 

２ ごみ収集運搬委託について 

梶 村 恒 男 

（気走会） 
３０ 
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９月13日（月） 

順序 質 問 内 容 
氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１２ 

１ 非核三原則法制化について 

２ 被爆体験者支援事業の再検証について 

３ サント・ドミンゴ教会跡資料館における展示の

あり方について 

重 橋 照 久 

（長崎市民会議） 
６０ 

１３ 

１ 田上市長が目指すまちづくりについて 

(1) ３つの方向性の成果 

(2) まちづくりのキーワード「市民力・職員力・

地域力」の評価 

前 田 哲 也 

（自由民主党） 
６０ 

１４ 

１ 高齢化に伴う福祉バスの運行について 

(1) 小江原・手熊・柿泊・小江地区における巡回

運行 

２ 教育行政について 

(1) カーペット床の改修 

(2) 複式学級支援のあり方 

(3) 小学校英語教育への取り組み 

３ 消防団員への給与品について 

筒 井 正 興 

（明政クラブ） 
６０ 

１５ 

１ 防災対策について 

２ 中心市街地活性化について 

３ 観光振興策について 

浦 川 基 継 

（市民クラブ） 
６０ 

１６ 

１ 自治会における募金のあり方について 

２ 「（仮称）長崎市アートセンター」について 

３ 指定管理施設の評価制度について 

４ ふれあいセンターの整備について 

５ 職員の業務改善活動について 

源 城 和 雄 

（市民クラブ） 
６０ 
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９月14日（火） 

順序 質 問 内 容 
氏 名 

（会派名） 

通告
時間 
(分) 

１７ 

１ 名誉市民の考え方について 

２ 広島・長崎子ども会親善交歓会について 

 (1) 現状と今後の対応 

(2) 平和祈念式典への参加 

(3) 宿泊施設の拡充整備（日吉青年の家） 

３ 職員食堂の拡張について 

久米ただ し 

（国民新自由クラブ） 
３０ 

１８ 

１ 消防職員の今後の採用計画について 

２ 若年者の地元定着を進める雇用対策について 

３ 日印原子力協定交渉に対する見解について 

中村すみ 代 

（草の根クラブ） 
３０ 

１９ 

１ 放課後児童クラブについて 

２ 教職員の勤務時間の適正管理について 

３ 公契約条例について 

池 田 章 子 

（市民クラブ） 
６０ 

２０ 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 世界平和への長崎の役割 

(2) 議会との二元代表制の尊重 

(3) 職員の資質の向上 

２ 観光行政について 

(1) 各種イベント等への財政負担と効果 

(2) 端島の現状と世界遺産登録への取り組み 

３ 市立桜ヶ丘幼稚園の存続について 

(1) 廃園方針の一時凍結 

井原東洋 一 

（長崎市民会議） 
６０ 

２１ 

１ 水産業・農業施策について 

(1) 水産振興計画の検証 

(2) 水産業・農業の後継者対策 

２ 交通政策について 

(1) バリアフリー基本構想の検証 

(2) 地域公共交通活性化・再生協議会 

(3) 交通実験の結果と対策 

３ 2014長崎国体について 

(1) ジュニア層の競技力向上 

(2) がんばらんば体操の普及 

４ 住宅リフォーム助成制度について 

野 口 達 也 

（市民クラブ） 
６０ 

２２ 

１ 都市経営について 

(1) これからの長崎市のまちづくり 

(2) 優先すべき政策課題 

小森あき と 

（自由民主党） 
６０ 

 


